

Sur les pas de saint Théodule...

Théodule ? C'est le nom du premier évêque de notre diocèse mais c'est aussi le nom d'un parcours de formation en Eglise proposé par le diocèse de Sion.



De gauche à droite: Vanessa Gonzales, Emile Friche (intervenant et responsable du parcours « Théodule »), Nathalie Martenet.

PAR VANESSA GONZALEZ ET NATHALIE MARTENET

PHOTO: VANESSA GONZALEZ

Durant trois ans, Nathalie Martenet et Vanessa Gonzalez auront l'occasion de vivre une formation humaine, spirituelle, intellectuelle et pratique, qui leur offrira une base solide pour vivre leur engagement bénévole dans le secteur du Haut-Lac. Elles vont se plonger dans la Bible, découvrir les trésors de la liturgie et de la prière, s'interroger sur le cœur de la foi, acquérir des outils d'animation ou de communication.

Vanessa, parle-nous de toi, de tes engagements sur le secteur et tes attentes futures.

Je suis engagée dans le parcours de communion, l'équipe des servants de messe et l'animation de groupes de jeunes, ainsi que comme lectrice, choriste et membre du Cocom à Vionnaz. En entendant parler les « deux Stéphanie » de leur formation Théodule, j'ai senti qu'il était temps pour moi de retourner sur les bancs d'école pour continuer à remplir ma valise de croyante avec plus de connaissances et d'outils. Je voulais solidifier ma foi pour

pouvoir mieux la transmettre. Passionnée de l'étude des textes bibliques, je suis profondément convaincue que si l'on veut nourrir notre foi, il faut la comprendre à travers la Parole.

Un de mes objectifs pendant cette formation, soutenue par l'équipe pastorale du Haut-lac, serait de mettre sur pied des soirées pour adultes de réflexion sur des thèmes de société à la lumière de notre foi, d'animer des formations théologiques d'une manière ludique style Théo Café et de renforcer la visibilité de la paroisse dans la société civile.

Nathalie, quel est ton parcours, tes engagements et tes projets futurs?

Engagée au sein du conseil de communauté de la paroisse de Vionnaz depuis deux ans, j'ai eu la joie de participer activement à l'organisation d'événements divers et variés, dans le but de rendre notre communauté toujours plus vivante: messe des amoureux, nuit d'adoration, Fête-Dieu, fête patronale du 15 août, feu de l'Avent.

Mais je pense aussi, et cela me tient particulièrement à cœur, que notre Eglise doit sortir de son église pour aller à la rencontre de la population en faisant partie intégrante du village, notamment par sa présence lors de manifestations comme la fête au village ou le marché de Noël.

Quand la question de suivre la formation Théodule m'a été posée, elle m'est apparue comme une suite logique à mon parcours. Je n'ai donc pas hésité longtemps !

Ce parcours va me permettre d'acquérir de meilleures connaissances des Ecritures et de la liturgie. Elle va également m'apporter plus d'aisance dans l'animation de groupes d'enfants et d'adultes. Pour le stage pratique de cette première année de formation, la création et la mise en route d'un nouveau parcours de préparation au baptême destiné aux jeunes parents m'enthousiasme beaucoup. En effet, cette première marche n'est, pour le moment, pas proposée dans notre secteur paroissial.

A plus long terme, le projet de faire (re)naître un groupe de visiteurs aux malades dans notre secteur me porte et me paraît également essentiel.

L'année de formation commence à peine et nous avons déjà pu profiter d'intervenants et de contenus très enrichissants. C'est de bon augure pour la suite que je me réjouis de découvrir !

RÉVEILLEZ VOTRE FOI!

En participant à l'un des cours donnés dans le cadre du parcours Théodule

Vous souhaitez profiter d'une soirée de cours pour approfondir votre foi? Désormais, il est possible de vous inscrire pour un cours ponctuel donné dans le cadre du parcours de formation Théodule. Plusieurs soirées sont ainsi ouvertes à toutes personnes intéressées. Bible, spiritualité et prière, liturgie, Jésus et les femmes... de nombreuses thématiques vous sont proposées. Pourquoi ne pas tenter l'expérience? Les inscriptions sont possibles tout au long de l'année.

Le prix d'inscription est de Fr. 20.– par soirée de cours.

Découvrez le programme complet sur www.catesion.com/theodule

